

五期星 日八十月十(一九九一)年十八國民華中(4)

報日僑華

案命成釀執爭事小閣圓團 下五廿做擊刺鐵

警方在九龍城警署隊探員接手死者遺孀，長年已前退休於子女已休後已收船民的相馬卓以共和

千葉縣光町婦人團 來港訪問護理中心

日本千葉縣光町婦人之翼樣香港旅行團一行51人、由團長山崎宣子率領於昨乘全日空班機抵港下榻怡東大酒店，千葉縣光町婦女組織，目的提高婦女現今在社會裏，應佔有一重要地位，並有能力共同參與推進社會繁榮進步而作出貢獻。因此該團體每年均有組團往國外作親善旅行考察、研修世界各地之歷史文化及社會狀況、風土人情等，以增強婦女對現代社會之認識及觀點、冀能於返國後可作出倡議及領導。



圖為該團攝於松柏老人護理中心門外。

該團去年首次前來香港，今年再次專程前往新界石崗松柏老人護理中心作親善訪問，考察該中心對老人健康護理之經驗，完善之服務，除訪問外亦順道暢遊港澳之明媚風光，留港期間一切程序均由香港永信旅運社有限公司負責安排。

3日目はいよいよ中国入りです。中山県と呼ばれ、広州市の南にあり、南シナ海に注ぐ珠江の下流にできたデルタ地帯にあるため、農業が盛んということでした。

違う中国を見た思い



鵜澤琴子 (橋場)

自転車にチューブを巻きつけたパンク直し屋。屋外の床屋、それをとりまく、たくさんの青年たち。道端のテーブルで昼食をとっている若者たちのなんと多いこと。

一人っ子政策に反し、年々人口が増えているという事実や、道路わきで半裸で働いている。その中に小学生の子もまじっているのを見て、知識として知っている中国とは違う中国をみた思いでした。

16日、今日は香港・マカオの旅へ出発する日です。不安と緊張を胸に飛行機に乗り、香港空港へと飛び立ちました。行く時は、乗っている時間が少し長く感じ不安でした。

生まれて初めて他国の土を踏んだものだから、何とも言いようのない気持ちでした。

昨年行って来た人の話を聞いて、今年はと思い参加したものですから、自分の目で見、耳で聞き色々な分野で、私の目に写

色々な分野で目に写った



坂本 シズ子 (長塚)

水のレストランが最高でした。私は水がきれいですので、船が迎えに来るまで待っているのがとてもつらかったです。正直なところ、足がすくんでしまいました。とても疲れました。

老人ホームは、外見はとても良く見えました。光楽園老人ホームとは格段の差です。香港のホームの人たちを、見て気の毒に思い涙が出て来てしまいました。